

愛は南から――

愛南町の姉妹都市・兵庫県篠山市で開催された

「第39回篠山ABCマラソン大会」に出場した 大山愛さん あひ 布山知伸さん ともものぶ

3月3日（日）に兵庫県篠山市（5月1日に「丹波篠山市」に改名。以後、丹波篠山市とする。）で開催された「第39回篠

山ABCマラソン大会」に、愛南町からの派遣ランナーとして出場した布山知伸さん（御荘平城）と大山愛さん（御荘長洲）。大会前に布山さんは、「自己ベストを目指し、多くの丹波篠山

布山 最後までしっかりと走りきれました。残り2キロはもう少し頑張れたかなと思います。が、正直言ってこれほど走れるとは思っていませんでした。

並みをうまく活用していて、人を集めることができる魅力のある街だと感じました。

市民の方と交流できたら」と話し、大山さんは、「丹波篠山市の美しい風景を楽しみながら完走を目指したい」と話していました。レースを終えた二人に話を伺いました。

布山 丹波篠山市の方との交流はあまり時間がなかったのですが、市役所の職員の方にはレース会場を案内していただき、とても親切にしてもらいました。

布山 何か名産品は食べましたか
大山 黒豆の羊羹を食べました。それと、黒豆茶が好きなので色々買って帰りました。
大山 普段甘いものはあまり食べないのですが、黒豆のロールケーキが美味しかったです。



丹波篠山市長から贈られた交流賞を手を持つ大山愛さん、布山知伸さん

記録（グロスタイム）
布山 知伸さん 3:19:51(自己ベスト)
大山 愛さん 3:36:16

想は
大山 本降りになると思っていた雨が小降りだったので、最後まで足の状態が良く走り切ることができました。自己ベストに近いタイムだったので、良い走りができたと思います。

大山 職員の方が色々案内してくれたので良かったです。
布山 丹波篠山市の風景や街並みの印象は
大山 自然豊かなところだったので、楽しんで走ることができました。土産物屋を見たりして、街並みを楽しむことができました。
布山 ゆっくり見る時間はありませんでしたが、昔ながらの街

布山 篠山市という市名で最後の大会に出場できて光栄です。丹波篠山市としての第1回大会にも出てみたいと考えています。お世話になり、ありがとうございます。
大山 交流ランナーとして、初めてのマラソン旅でした。丹波篠山市の方にはとても感謝しています。